

20^{ème} dimanche du Temps Ordinaire – C - 17 août 2025
(Jr 38, 4-6.8-10 ; He 12, 1-4 ; Lc 12, 49-53)



Je suis venu apporter un feu sur la terre, et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé.

Quand nous regardons les dégâts causés par les feux de forêt ces jours-ci, comment ne pas penser à tous ceux qui ont tout perdu. De nombreuses maisons, des personnes, des champs, des animaux, en quelques heures sont tous partis en fumée. Portons les victimes dans nos prières.

S'agit-il alors de ce feu dévastateur dont le Christ nous parle ? Non ! Le feu qu'il nous apporte c'est la charité, la paix, la joie, le pardon, la patience, la justice. En fait, c'est l'Esprit Saint allumant la foi dans le cœur des hommes grâce à la parole portée jusqu'au bout du monde par les témoins de l'Évangile.

Cette parole c'est le Christ lui-même qui nous invite à quitter nos habitudes et nos routines pour pouvoir respirer un air plus frais, plus doux, plus riche et serein. Ne dit-on pas souvent : « la vie du chrétien n'est un long fleuve tranquille. » Oui, c'est vrai ! C'est toujours un combat spirituel qui cherche à éviter le conformisme et la compromission. Accepter de marcher avec Lui aujourd'hui, c'est prendre le risque d'aller à contre-courant de la société.



Notre espérance ne déçoit pas, puisque l'amour de Dieu a été rependu dans nos cœurs grâce à l'Esprit Saint qui nous a été donné le jour de notre baptême.

Il est ce feu dévorant qui nous brule sans cesse. Il est temps que ce feu s'allume ! Il est temps de nous laisser consumer par la charité pour rayonner dans les ténèbres de la violence, de l'égoïsme, et de la peur. Oui le monde est en feu mais les pompiers sont là dans nos jeunes qui sont les sentinelles d'un monde plus juste et plus fraternel.

Ils sont là à crier au feu ! Au feu ! Au feu ! A l'aide à nos enfants ! que l'on égorge et qu'on assassine. Ils sont de vrais serviteurs de la sainte Vierge Marie qui, comme saint Dominique, aillent partout, le flambeau luisant et brûlant du saint évangile dans la bouche et le saint Rosaire à la main (Prière embrasée de Saint Louis-Marie Grignon de Montfort).



Ils sont aux JMJ autour du Saint Père, de nos évêques, de nos prêtres au camp de scout, dans nos écoles. Tournons les yeux vers le Seigneur et rendons-Lui grâce pour ce bel avenir. **Ce ne sont pas des projets de malheur que je vous dis, ce sont des projets de bonheur. Je veux vous donner un avenir plein d'Espérance (Jer 29, 11).**

Ronel CHARELUS, smm